
令和４年度定例第３回理事会議事録メモ 

期 日 令和５年２月２６日(日)１０：３０～ 

場 所 ロイヤルチェスター前橋 ３階 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 平方会長 

 会長職２年修了した。当初から開かれた陸協になりたいということで、本日選挙が行われ

る。今だけでなく、スポーツ界は常に問題を抱えていて、それが解決しないまま時が過ぎて

いる。当協会もやりたい人が会を担い、それを周りが支える形にしたい。 

 オリンピックが来たら、社会が変わると思っていたが、変わらず今までのままである。群

馬だけでも開かれた組織にしたいという考えのもとに事業を進めてきた。 

 中曽根康隆副会長をトップで支援している企業の方からいろいろな施設があるので、使

えばと支援いただき、この会と午後のアワードが開けることになった。 

本日はよろしくお願いします。 

 

３ 出席確認     理事総数５８名 出席２９名、委任１２名 計４１名 

 

４ 報告事項 

 （１）日本陸連・関東陸協関係（理事長） 

・日本陸連関係 

 １２月１月というかたちでオンライン会議を行った。昨年末に連絡したような新登録制

度の確認のような会議が行われた。各クラブには事務局からメールを送った以上のことは

ない。３月からの新登録制度について不明な点は事務局あて。 

・関東陸協 

 関東陸協主催行事は、カレンダーに反映している。日本陸連の栄章について、功労賞に山

梨の保坂さんを推薦した。関東各県も新登録制度に戸惑いがあり、話がでました。関東選手

権の参加資格について、日本選手権と各県の予選が重なった場合、日本選手権に出場した選

手は関東選手権に推薦できるという条文があるので、関東選手権のレベルを上げるために

この条項は残すことになった。県の予選に参加した場合は、その結果を優先する。 

・実業団連合 

 次回大会から１部コースが変更になり、区割りが変更になる予定である。公田中継がなく

なり、高崎―伊勢崎間が最長となる。太田の尾島付近の三菱電機工場付近に中継所を作る方

向である。また、東部鉄道の踏切を回避するコースに変更する。ここで伸びた距離を桐生中

継ご右折し桐生大橋を通るコースに変更になる。尾島中継の運営を担うクラブも今後相談

になる。現在各作業を進めているところである。 

 

 

 



 （２）中体連・高体連 

（中体連） 

・今年もお世話になりました。来年度クラブチームの参加できる大会が開催される。不明な

点は中体連会長まで。 

（高体連） 

・今年もお世話になりました。来年度もよろしくお願いします。 

 （３）各委員会 

（競技運営委員会） 

・全国競技運営責任者会議にて、ルール変更、改善点について話があった。大会開催につい

て世界陸連のルールに従って行う方向に移行する。いままでの国内大会では、世界大会に出

場できない。今までの大会運営を見直し、次回の国体にむけて課題を見つけ解決していく報

告です。 

 

（４）その他 

群馬マスターズ陸上競技連盟 

中沢丈一前会長あいさつ。新年度から橋爪洋介氏が新会長となる。 

 

群馬大 

４月１日群馬大学競技会を開催するので来年度もよろしくお願いします。 

高経大 

高崎経済大学記録会を開催するので、来年度もよろしくおねがいします。 

 

議長就任 平方会長 

５ 協議事項 

 第１号 令和５年度事業について（競技運営委員長）   承認 

各施設の利用調整会議を経てスケジュール調整をして今回の資料が決定稿である。新規大

会は、サマーフェスタ富岡甘楽、ＥＳＰ長距離記録会が新規公認大会である。カレンダーに

ついては、公認と準公認の大会である。 

審判講習会は、ﾘﾚｰｶｰﾆﾊﾞﾙ１日目と県選手権の１日目の２回審判講習会を設定した。 

（質問） 

東日本医科大学大会は３日間だが、初日は練習会か 

（Ａ）初日練習会である。平日であるので、運営は大変だがよろしくお願いします。 

（マスターズ） 

９月の選手権の期日は９月10日ではないか。 

（A）9月9日から10日に移動になる。 

 

参考 

公認大会申請リストを確認してください。公認大会にするには条件があるので、公認大会と

しての運営をお願いします。記録は大会後１週間以内に報告をお願いします。この表以外の

大会は、公認大会にならないので、確認をお願いします。 



６ 理事選挙 

副会長（総数 ２２） 

◎中曽根 １７ 

 

理事（総数２２） 

◎安 達 ２０ 

◎高 田 １０ 

◎羽 鳥 １７ 

 

７ その他 

 

８ 閉会 

 

 


